
EMENTA:  REQUER  AUMENTO  DE  MÉDICOS

ESPECIALIZADOS  EM  PNEUMOLOGIA NA REDE

MUNICIPAL DE SAUDE

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  pos  usuários  do
Posto de Saúde dos Campos Eliseos, que solicitaram da Prefeitura Municipal aumento do
número de médicos da especialidade de pneumologia.

CONSIDERANDO que nos foi informado, da dificuldade de se
realizar o agendamento com um médico pneumologista no Posto dos Campos Eliseos,
pois foi  informado que o pneumologista está em licença,  e não se conseguiu fazer o
agendamento pelo aplicativo Hora Marcada.

CONSIDERANDO que  na  conjuntura  atual,  o  atendimento
médico especializado na área de pneumologia, é uma necessidade importante mediante
ao cenário de pandemia da COVID-19.

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, para

que o Poder Executivo avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias. 

Sala das Sessões, 18 de novembro de 2021.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 
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